

Vos questions / nos réponses

les drogues, toutes dangereuses?

Par [Profil supprimé](#) Postée le 07/03/2012 16:16

bonjour, je voudrais savoir si les drogues licites comme illicites sont toutes dangereuses pour le cerveau

merci d'avance

Mise en ligne le 08/03/2012

Bonjour,

Le rapport Roques, commandé en 1998 par Bernard Kouchner, rend compte entre autre de la neurotoxicité des drogues. Les résultats concernant ce sujet sont les suivants:

- Héroïne:faible neurotoxicité;
- Alcool, cocaïne et psycho-stimulants: forte neurotoxicité;
- tabac, benzodiazépines et cannabis: aucune neurotoxicité.

Cette étude, bien qu'étant considérée comme étant la plus solide à ce jour, est cependant soumise à diverses critiques. D'autres recherches continuent d'être menées, et pourront éventuellement un jour venir contredire ces résultats, comme cela est souvent le cas dans ce domaine.

Cordialement.
